

Заявка на гуманитарный проект

Название проекта	«Рука друга»
Продолжительность проекта, лет	3
Организация-заявитель, предлагающая проект	
УНП	690396804
Название	ГУО "Центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации Несвижского района"
Адрес	Минская область, г. Несвиж, ул. Партизанская, 4
Должность ответственного лица	директор
ФИО ответственного лица	Лобазина Елизавета Ивановна
Контактные данные для связи	+375297696805
Целевая группа	Обучающиеся с тяжелыми, множественными нарушениями в физическом и (или) психическом развитии
Место реализации проекта	Минская обл., г. Несвиж, ул. Партизанская, д.4
Обоснование проблемы с учетом исходной ситуации в регионе реализации проекта	В связи с ежегодным увеличением количества обучающихся с тяжелыми, множественными нарушениями в физическом и (или) психическом развитии, с расстройствами аутистического спектра, возникает потребность в приобретении специального оборудования. Детям нужно научиться двигаться, расслабляться и снимать мышечное напряжение, научиться контролировать тревожность и агрессию
Цель проекта	создание организованной «лечебной» среды для развития сенсомоторной интеграции у детей с тяжелыми, множественными нарушениями в физическом и психическом развитии.
Краткое содержание (суть) проекта	Реабилитационное оборудование: 1. Сенсорно-динамический зал «Дом Совы» 2. Горка для ходьбы – 2 штуки 3. Дорожка «Змейка большая» - 2 штуки 4. Стол со скамьями и навесом – 3 штуки 5. Диван-качели – 3 штуки 6. Детский игровой комплекс для детей с ограниченными физическими возможностями
Финансирование проекта	
Количество поступлений (план)	3
Валюта	USD
Общая стоимость проекта	21800
Средства донора	21800
Софинансирование	0

Дальнейшая деятельность по окончании проекта	Использование реабилитационного оборудования для учебных и воспитательных занятий, для снятия мышечного напряжения и формирования умения контролировать тревожность и агрессию.
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта	Сформировать навыки двигательной активности у детей с тяжелыми, множественными нарушениями в физическом и (или) психическом развитии и РАС через оснащение сенсорной комнаты, территории учреждения образования специальным оборудованием. Обучить детей приемам мышечной релаксации и снятия психофизического напряжения с помощью приобретенных технических средств. Создать условия для коррекции тревожности и агрессивного поведения путем внедрения специализированного оборудования в образовательный процесс.
Краткое описание мероприятий в рамках проекта	Проект направлен на приобретение специального оборудования для детей с тяжелыми множественными нарушениями развития и расстройствами аутистического спектра в связи с ежегодным увеличением их численности. Оснащение позволит организовать коррекционную работу по формированию двигательных навыков, нормализации мышечного тонуса (снятию напряжения и расслаблению), а также снижению тревожности и коррекции агрессивного поведения. Результатом станет улучшение психоэмоционального состояния и физического развития обучающихся.
Ожидаемые результаты	создание организованной «лечебной» среды для развития сенсомоторной интеграции у детей с тяжелыми, множественными нарушениями в физическом и психическом развитии.

Humanitarian project application

The project title	"A friend's hand"
The Project duration, years	3
Applicant organisation proposing the project	
YHII	690396804
Organisation name	State Educational Institution "Center for Correctional and Developmental Education and Rehabilitation of the Nesvizh District"
Address	Minsk region, Nesvizh district, Nesvizh city
Position of the contact person	Director
Name, surname of the contact person	Lobazina Elizaveta Ivanovna
Contact details for liaison	+375297696805
The Target group	Children with severe, multiple disabilities in physical and/or mental development
Place of project realisation	Minsk region, Nesvizh district, Nesvizh city
Justification of the problem taking into account the baseline situation in the project region	Due to the annual increase in the number of students with severe, multiple physical and/or mental disabilities, as well as autism spectrum disorders, there is a need for specialized equipment. Children need to learn to move, relax, and relieve muscle tension, and learn to control anxiety and aggression.
Project Aim	"Creating an organized 'therapeutic' environment for the development of sensorimotor integration in children with severe, multiple physical and mental disabilities."
Project Summary	Rehabilitation equipment: 1. Sensory and dynamic room "Owl's House" 2. Slide (2) 3. Large Snake track (2) 4. Table with benches and canopy (3) 5. Swing sofa (3) 6. Children's play complex for children with disabilities"
Total project funding	
Planned number of trenches	3
Currency	USD
Total	21800
Donor funds	21800
Co-financing	0
Further activities at the end of the project	"Using rehabilitation equipment for educational and training sessions to relieve muscle tension and develop the ability to control anxiety and aggression."
The envisaged objectives during the project work:	Develop motor skills in children with severe, multiple physical and/or mental disabilities and ASD by equipping the sensory room and the

	educational institution's grounds with specialized equipment.; Teach children muscle relaxation techniques and stress relief using acquired technical aids.; Create conditions for the correction of anxiety and aggressive behavior by integrating specialized equipment into the educational process.
Description of project activities:	The project aims to acquire specialized equipment for children with severe multiple developmental disabilities and autism spectrum disorders due to the annual increase in their numbers. The equipment will enable remedial work to develop motor skills, normalize muscle tone (relieve tension and promote relaxation), reduce anxiety, and correct aggressive behavior. This will result in improved psycho-emotional well-being and physical development for the students.
Expected Result:	creation of an organized "therapeutic" environment for the development of sensorimotor integration in children with severe, multiple disabilities in physical and mental development.